



...y Hacienda encontró 49 mil millones para 250 mil maestros

TELÉFONO ROJO

JOSÉ UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx



Él sabrá de dónde los sacó. Ciertamente no fue de fideicomisos escamoteados al Poder Judicial de la Federación y de afectar las prestaciones de sus trabajadores.

Pero **Rogelio Ramírez de la O** dio gusto a su jefe y obtuvo 49 mil millones de pesos de algún pliegue del presupuesto para el presente año.

Dinero con el cual se satisfará la orden presidencial de asegurar por lo menos 16 mil pesos mensuales a cada maestro de enseñanza básica y entre 12 mil y 14 mil al personal administrativo.

La historia es la siguiente:

En la ceremonia del Día del Maestro en mayo pasado, **López Obrador** hizo ese compromiso para susto y preocupación del secretario de Hacienda.

Es fácil imaginar al día siguiente, 16 de mayo, al dirigente sindical **Alfonso Cepeda** en el ala norte de Palacio Nacional en diálogo con **Ramírez de la O** para acordar cómo se implementaría la orden.

-Pero no tengo dinero -se quejaría el funcionario...

-Pero lo prometió el Presidente -demandó el secretario general del SNTE-. Es un acto de justicia y no podemos causar inestabilidad en el sistema educativo...

LAS ÓRDENES SE CUMPLEN

Las negociaciones siguieron durante meses.

Tras varias sesiones **Rogelio Ramírez de la O** accedió buscar aquí, allá y acullá, en éste y en aquel cajón, y se firmaron las minutas y el compromiso deberá saldarse antes de dos semanas.

¿De cuántos maestros y empleados hablamos?

En las negociaciones se mencionaron alrededor de 250 mil en total, más de 150 mil do-

centes y poco menos de 100 mil en funciones administrativas.

Todo debe quedar normalizado a más tardar el martes 31 de octubre con dos obligaciones adicionales:

Sin excusa ni dilación el pago deberá incluir el incremento de todo el año, desde el 1 de enero, para ponerse al corriente el día último del décimo mes.

Y, segunda obligación, esos 49 mil millones de pesos deberán reflejarse en la partida de la Secretaría de Educación Pública (SEP, ¿lo sabe su titular **Leticia Ramírez?**) para 2024.

Eso sin mengua de los incrementos asignados año con año y anunciados en mayo tras otro, siempre retroactivos al primero de enero previo.

Con una obligación adicional: esos 49 mil millones de pesos, más el ajuste previsible porque el Día del Maestro de 2024 es en víspera electoral y no debe pasar ayuno de buenas noticias para el magisterio.

IMAGEN DE CORRUPCIÓN

1.- Burló los supuestos filtros contra la corrupción de Morena y de la 4T.

Pero las protestas fueron más eficaces y **Héctor Tejada Shaar** debió salirse de la baraja de aspirantes a gobernador de Guanajuato por el partido de Estado.

Tejada Shaar es presidente de la Concancaco de León y puso como argumento su interés de atender los temas de sus agremiados de tiempo completo.

La causa fueron los señalamientos de corrupción y los reclamos de investigación de supuestos saqueos en la Cámara bajo su encomienda.

Inclusive la Auditoría Superior de la Federación de **David Colmenares** lo ha incluido en sus observaciones (Auditoría DN19001) por más de 291 millones de pesos.

Y 2.- Los aficionados al basquetbol deben estar felices.

Izzi se ha asociado con la NBA, la mejor liga del mundo, y desde este mes transmitirá el torneo y todos los programas del canal **NBATV**.

La señal puede verse en el canal 514 de **izzi** inclusive con jornadas dobles y la selección puede hacerse a la carta en **NBA League Pass**.